

Japón envía equipos de rescate a México tras sismo



La Habana, 21 sep (RHC-PL) Un equipo de Auxilio para Desastres puso Japón a disposición de México para cooperar en las labores de búsqueda y rescate, tras el fuerte sismo que estremeció recientemente la nortea nación latinoamericana.

De acuerdo con la cadena estatal NHK, citada por Prensa Latina, el envío este jueves del grupo de asistencia, está integrado por 70 especialistas, entre ellos bomberos y policías, además de cuatro perros y material de rescate.

El gobierno nipón provee la asistencia humanitaria a México tomando en cuenta las relaciones amistosas entre ambos países, informó la víspera la embajada de Japón en ese país.

El sismo, de magnitud 7,1 en la escala de Richter, dejó más de 230 fallecidos en la Ciudad de México y en Morelos, Puebla, Oaxaca, estado de México y Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142081-japon-envia-equipos-de-rescate-a-mexico-tras-sismo>



Radio Habana Cuba